



EL FISCAL QUADRINI PIDIÓ INVESTIGAR LOS PRESUNTOS CASOS DE ABUSO SEXUAL

De acuerdo a Infobae, el Fiscal Mayor Guillermo Quadrini resolvió impulsar la investigación contra el intendente Gustavo Melella, a partir de la denuncia de uno de los tres obreros que lo denunciaron por presunto acoso y abuso sexual.

PÁG. 8

TIEMPO FUEGUINO

Nº 8071 | AÑO XXXI | JUEVES 18 DE OCTUBRE | AÑO 2018 | DISTRIBUCIÓN GRATUITA | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO

ACTO POR EL DÍA DE LA LEALTAD



BERTONE PIDIÓ UNIDAD AL PERONISMO DE CARA A 2019

La gobernadora Rosana Bertone presidió, en Río Grande, el acto por el "Día de la Lealtad". Estuvo acompañada por el intendente Walter Vuoto así como legisladores, concejales y dirigentes del peronismo de toda la provincia. Abogó por la unidad partidaria de cara a las elecciones de 2019. Y remarcó: "Yo propongo seguir transformando Tierra del Fuego".

PÁG.5

SEGÚN ENCUESTA PRIVADA, TIERRA DEL FUEGO ENCABEZA EL ÍNDICE DE "FELICIDAD LABORAL"

Una encuesta realizada por la Consultora VALORes reveló que el 77% de los fueguinos es "feliz o muy feliz" en su trabajo, ubicándose por encima de lo que sucede en ciudades como Comodoro Rivadavia o Córdoba. Los resultados también demostraron que las mujeres son más felices que los hombres.



PÁG. 3

ECONOMÍA

INFLACIÓN DEL 6,6% EN LA PATAGONIA



La información se desprende el último informe difundido por el INDEC en relación con Índice de Precios al Consumidor del mes de septiembre. Cuáles son las variables con mayor nivel de variación, y las proyecciones hacia fin de año, junto a las recomendaciones de los especialistas.

PÁG. 4

POLICIALES

ROBARON \$500 MIL A UN ANCIANO



Un violento asalto se produjo en Chacra II de Río Grande. Con armas de fuego dos sujetos ingresaron a una vivienda y se alzaron con más de medio millón de pesos, entre dólares y pesos argentinos. La víctima, un hombre de unos 88 años.

PÁG. 14

DNZT. SEGURIDAD
0800 345 DNZT (3698)

VIGILANCIA FÍSICA - SERVICIO DE LIMPIEZA - SERVICIO DE MONITOREO - CONTROL DE ACCESO - ENERGÍA SOLAR - SIST. DE CCTV - SIST. DE INCENDIO - ENLACES - ALARMAS MONITOREADAS

INTERÉS GENERAL

TRAS LA VEDA INVERNAL, EL GOBIERNO RETOMÓ TRES OBRAS QUE SE EJECUTAN EN RÍO GRANDE

Funcionarios provinciales recorrieron en Río Grande las obras del gimnasio de la Escuela de Policía; las 128 viviendas de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) y la red de fibra óptica.

RÍO GRANDE. El ministro de Obras y Servicios Públicos, Luis Vázquez, junto a parte de su equipo y directivos del Instituto Provincial de Vivienda (IPV), recorrió ayer las obras del gimnasio de la Escuela de Policía, las 128 viviendas de ATE y la red de fibra óptica.

Al respecto, Vázquez comentó que “estuvimos recorriendo todas las obras para hacer un reconocimiento del comienzo de las mismas luego de la veda invernal”.

Respecto al gimnasio de la Escuela de Policía el Ministro indicó que “se está trabajando en los encofrados para la semana que viene, realizar la primera tanda de hormigón que es la base de sustentación de lo que va a ser el edificio”.

Vázquez destacó que “es una obra que era muy importante para la formación de nuestra fuerza policial y es un gimnasio que va a estar abierto a la comunidad en ciertos horarios. Esto es parte de la planificación que la gobernadora Rosana Bertone ha planteado para sanear el déficit y la demanda de infraestructura histórica en muchos aspectos”.

“Solamente en Río Grande estamos trabajando entre las diferentes áreas como el ministerio a mi cargo, el de Educación y el IPV, en más de seis gimnasios deportivos” afirmó Vázquez.

120 viviendas de ATE

“La parte de agua y cloacas está en un 80% finalizada y va a tener todo el tendido de los servicios. Por las lluvias



las máquinas no pudieron ingresar, pero esperamos que lo puedan hacer mañana” manifestó Vázquez.

Fibra Óptica

Respecto al tendido de fibra óptica, el Ministro confirmó que “hay máquinas trabajando que en el tendido que ya lleva aproximadamente unos 150 kilómetros de extensión. Este es el segundo frente que va desde la Circunvalación de Río Grande hasta la Ruta Nacional N°3 que esperamos que esta semana esté completado, el primero fue desde Cullen hasta Río Grande, y el tercer frente empieza desde el puesto Menéndez hasta la Ruta N°3, es una obra que va con un muy buen ritmo”.



Microestadio

En relación a la construcción del Microestadio cubierto, el funcionario informó que “se está preparando todo el encofrado de todas las bases del gimnasio auxiliar que es el primero que se va a llevar adelante. Están trabajando bajo techo preparando todo el encofrado para después hacer todo el hormigonado de la obra; que tiene un plazo de 25 meses. Son tres obras juntas, el microestadio mayor, después está el espacio central que es el playón de estacionamiento y movimientos de vehículos, y en tercer lugar el gimnasio auxiliar que es el que se está comenzando ahora; esta obra está en tiempo”, aseguró Vázquez.

Además, señaló que “nosotros estamos en contacto con cada inspector y director técnico de cada empresa, porque no queremos que ninguna obra se atrase ya que queremos aprovechar la temporada, pero también entendemos que cualquier obra que se atrase perjudica a la misma porque los valores van cambiando por la inflación y el cambio de costos”.

“Los procesos inflacionarios o cambios de costos hacen que se pueda llegar a atrasar algún cómputo y presupuesto de las obras que estaban en proceso de licitación”, manifestó el funcionario, quien agregó que “una empresa que se encontraba en período de presentación de pliego o de una propuesta, tuvo que rever rápidamente los precios porque en el proceso de un mes y medio el dólar pasó de 20 a

40 pesos y todos los insumos que tienen que ver con el valor dólar se dispararon en ese esquema”.

“Las obras que estaban en proceso licitatorio se les dio un tiempo más para que se pueda ordenar y hacer que comiencen con costos reales, que es lo que a va a garantizar que se realice y se pueda llevar adelante”.

Fideicomiso Austral

En lo que respecta a fondos del Fideicomiso Austral, Vázquez mencionó que “en todas las obras tenemos un atraso muy importante, por lo cual se está llevando adelante un requerimiento para que Nación cumpla con los pagos para que ninguna se atrase”.

En tal sentido, señaló que “Bertone dio la orden de que se adelanten fondos para que se vayan pagando las obras, la Legislatura nos dio el respaldo con la Ley N° 11.035 que avala que nosotros tengamos un fondo para asistir a aquellas obras que tengan algún atraso, pero también a aquellas obras que se empiecen a financiar con un monto nacional y se interrumpan, nosotros podamos asistir y de esa manera se garantiza que la obra se continúe y termine”.

Por último, respecto a los Fondos de la Soja, confirmó que “directamente sufrimos un corte, tuvimos que re direccionar la posibilidad de financiar esas obras para que no queden trunacas porque son obras que tienen que ver con la salud pública, la seguridad y la contención social”.

TIEMPO FUEGUINO

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987

 **Página Web**
www.tiempofueguino.com

 **Facebook**
www.facebook.com/tiempo.fueguino

 **Twitter**
@TiempoFueguino

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Archivo
Espora N° 781
Río Grande – Tierra del Fuego

Dirección Ana Pazos
Jefe de redacción: Diego Zalazar
La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

INTERÉS GENERAL

SEGÚN ENCUESTA PRIVADA, TIERRA DEL FUEGO ENCABEZA EL ÍNDICE DE "FELICIDAD LABORAL"

Una encuesta realizada por la Consultora VALORes reveló que el 77% de los fueguinos es "feliz o muy feliz" en su trabajo, ubicándose por encima de lo que sucede en ciudades como Comodoro Rivadavia o Córdoba. Los resultados también demostraron que las mujeres son más felices que los hombres

USHUAIA. Según una encuesta realizada por la Consultora VALORes reveló que el 77% de los fueguinos es "feliz o muy feliz" en su trabajo, ubicándose por encima de lo que sucede en ciudades como Comodoro Rivadavia o Córdoba.

Los resultados también demostraron que las mujeres son más felices que los hombres, que los trabajadores independientes son más felices que los que están en relación de dependencia y que los que se desempeñan en el sector público son menos felices que los privados.

El director de la consultora, Alejandro Sherriff, explicó a Tiempo Fuego "VALORes funciona hace más de tres años y este año iniciamos una nueva división que se llama Decisiones Informadas, la idea de esta encuesta surgió a raíz de la motivación que vemos en nuestros clientes y nuestro trabajo con ellos, para que puedan empezar a tomar decisiones basados en herramientas de datos cuantitativos y cualitativos".



"LOS NIVELES DE FELICIDAD LABORAL EN TIERRA DEL FUEGO SON SENSIBLEMENTE SUPERIORES A OTRAS PROVINCIAS", SEÑALÓ EL DIRECTOR DE LA CONSULTORA, ALEJANDRO SHERRIFF.

"Tomamos conocimiento de otras encuestas de felicidad laboral que se habían hecho en distintos puntos del país y nos parecía importante medir cuán felices son los trabajadores de Tierra del Fuego y cuáles son los factores que influyen en esa felicidad o no felicidad laboral" detalló Sherriff.

Niveles superiores

Con respecto a los resultados, "encontramos que los niveles de felicidad laboral en Tierra del Fuego son sensiblemente superiores a otras provincias lo cual nos llama la atención positivamente, y sobre todo en un contexto de crisis" afirmó el director de la consultora.

Y agregó, según los resultados de la encuesta, que "el factor salarial, por supuesto en trabajadores que tienen sus necesidades básicas satisfechas, no es lo determinante en la felicidad, sino que están buscando otro tipo de

cosas como clima laboral, sentido de pertenencia, alineación de los objetivos particulares con los organizacionales, factores más cualitativos que cuantitativos".

Mujeres más felices

A través de los resultados pudieron concluir que no hay diferencias sustanciales en los niveles de felicidad laboral autopercebida entre los trabajadores de Ushuaia, Río Grande y Tolhuin. Aunque sí las mujeres muestran índices de felicidad laboral levemente superiores a los de los varones. El 39% de las encuestadas expresó sentirse muy feliz en su empleo, un 13% más que los hombres. Asimismo, las mujeres de la muestra se consideraron más capaces de influir en su propia felicidad que los hombres.

De los resultados de la muestra, también surge que los trabajadores del sector privado son más felices que los que se desempeñan en el sector público. Si se toman sólo en cuenta las personas que responden ser muy felices en el trabajo, hay una diferencia a favor del sector privado. "De hecho, el 41% de los trabajadores del sector privado respondió sentirse muy feliz, siendo estos valores un 11% superiores en relación al ámbito estatal" expresó Sherriff.

A diferencia de lo que ocurre en otros lugares del país, los trabajadores de organizaciones pequeñas son más felices que los que realizan sus funciones en organizaciones más grandes. El 47% de los encuestados que pertenecen a empresas de menor tamaño expresó sentirse muy feliz.

En relación a las diferentes modalidades contractuales, la estabilidad laboral es un factor casi determinante en la felicidad percibida. Así, los trabajadores con contratos temporales, demuestran los resultados, se sienten menos felices, producto de la incertidumbre que dicha situación genera. En relación a esto, sostienen las conclusiones del informe "la antigüedad en el empleo se erigió en esta muestra como un fuerte generador de felicidad laboral, junto al sentido de pertenencia, orgullo y propósito, dejando muy rezagado como factor generador de felicidad al salario".

Los trabajadores independientes refirieron índices de felicidad laboral altamente superiores respecto de aquellos en relación de dependencia. el 93% de los trabajadores autónomos, monotributistas o emprendedores señaló sentirse bastante feliz o muy feliz en su trabajo.

Consultado sobre cómo pueden

servirles estos datos a las patronales Sherriff sostuvo "en general es un llamado de atención de que para mantener la ecuación de costo - beneficio para trabajar en una empresa hay que empezar a ofrecer a los empleados otras cuestiones como capacitación, involucrarlos en los logros de la empresa, comunicarles claramente el rumbo de la empresa; que son cuestiones que impactan fuertemente en el clima laboral y en la felicidad de cada trabajador en particular" y agregó "entonces esto es un llamado a la acción para poner en práctica otro tipo de acciones, más allá de las salariales que por supuesto tienen que estar satisfechas".

Al respecto de por qué es conveniente tener trabajadores más felices, el director de VALORes afirmó "trabajadores más felices generan climas organizacionales mejores y los climas organizacionales mejores generan resultados superadores, con lo cual el compromiso por la felicidad laboral es algo que debe emprenderse tanto desde la patronal como desde sus colaboradores".

Para concluir, Sherriff adelantó que la semana próxima lanzarán una nueva encuesta con la intención de conocer el nivel de credibilidad que tienen los fueguinos en sus instituciones y funcionarios en todos los niveles.

ZAPCO
GROUP

Vimentar

ZAPCO
VALORCONSTRUCTORA

MOVIMIENTO DE SUELO
ALQUILER DE MÁQUINAS
PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA
INFRAESTRUCTURA URBANA

www.zapco.com.ar - Admin@zapco.com.ar

Río Grande: Ruta 3 km 2814 - Ushuaia: Kupanaka 261 - 2964 445310

ECONOMÍA

EN SEPTIEMBRE, LA INFLACIÓN EN LA PATAGONIA FUE DEL 6,6% SEGÚN EL INDEC

La información se desprende del último informe difundido por el INDEC en relación con el Índice de Precios al Consumidor del mes de septiembre. Cuáles son las variables con mayor nivel de variación, y las proyecciones hacia fin de año, junto a las recomendaciones de los especialistas.

USHUAIA. La inflación en la región Patagonia fue del 6,6%. Apenas un decimal más por encima del nivel general según revela el informe técnico que provee el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos en el índice de precios al consumidor del mes de septiembre.

Según el registro, si bien el registro local es más alto que la general del país, todavía está por debajo de la región Cuyo que registró una suba del 6,8% y el Noreste cuyo IPC escaló al 7,3%. En el desglose que involucra a la región Patagonia, el incremento mayor se detecta en el segmento Transporte donde sí es el más alto del país acumulando un 11,9%. El segundo lugar lo ocupa el apartado equipamiento y mantenimiento del hogar con un 8,2% y el segmento Alimentos y bebidas no alcohólicas acumuló una suba del 6,8% en el mes de septiembre.

Respecto del mismo mes del año pasado los números atemorizan. Para la región Patagonia el nivel general de variación llegó al 40,7% y la diferencia en transporte respecto del mismo mes del año pasado llegó al 65%.

El acumulado desde diciembre

según revela el informe en la región Patagonia llega al 33,1%, el segundo más alto en este periodo siendo superado solamente por el noreste que acumula un 33,6% en lo que va del año.

El consultor financiero Daniel Ehnes consultado por Tiempo Fuegoquino expresó que el panorama es complejo, "porque no hay ningún síntoma que desacelere. La contención del dólar momentánea digamos no ha contenido la inflación ¿por qué? Porque había mucha inflación contenida en la inflación mayorista".

Se trata de la absorción que se dio en el primer semestre por parte de los mayoristas "que no lo trasladaron todo a precios por una cuestión de consumo, porque la variable consumo está cayendo 3,5% el último dato. Y el total del año tiene una retracción cercana al 10%. Entonces no hay un traslado a precios directo de la inflación mayorista a la minorista" explicó.

A modo ejemplo señaló que en el primer semestre la inflación mayorista había sido del 30% mientras que la minorista había sido del 16%. "Había 14 puntos de inflación contenidos en



el primer semestre, estamos hablando hasta julio. En agosto se aceleró la devaluación llegando 42 pesos con lo cuál la inflación mayorista contenida es como un resorte que en cualquier momento... y de hecho lo estamos viendo: 6,6% este mes. Las estimaciones del mes que viene son similares, y algunas consultoras hablan de una inflación del 50% para el año".

Perspectivas

Los pronósticos no son favorables. De hecho Ehnes recuerda que la proyección "como dato histórico, se trataría de la inflación anualizada más alta desde 1991. Si te ubico en la historia argentina es al hiperinflación".

Respecto al incremento en Transporte, existe una composición de variables que dejaron el segmento en un porcentaje mayor a 10 puntos. La quita de subsidios, la devaluación y el incremento de los combustibles. "Todas las variables" remarca Ehnes, quien recuerda que se autorizaron en distintos municipios de la región se realizaron después de julio.

En cuanto al combustible, el especialista recordó que existe dos variables que explican su incremento: el barril de petróleo que subió de 40 dólares a más de 70, sumado a la devaluación. De un dólar a 18 a un dólar a 38. "muchas gente se indigna y dice que si bajó el dólar de 42 a 38, pónelo. ¿por qué no baja la nafta? Y porque el

petróleo subió de 60 que estaba a 70".

Recomendaciones

Con el panorama inflacionario complejo el especialista fue consultado por este medio respecto de cuáles son las recomendaciones principales para atravesar de la mejor manera la economía. "A una persona que no tiene capacidad de ahorro importante, que vive con lo justo, yo le diría que en lo posible adelante el consumo de bienes durables. El ahorro es el diferimiento de un consumo. Es así, lo va a hacer más tarde o más temprano. Para las personas que vivimos ajustadas: yo ahorro porque el día de mañana quiero cambiar las ruedas del auto, entonces ese diferimiento del consumo yo diría que lo adelante".

Advirtió además del consumo con tarjeta de crédito en cuotas, "no pague el mínimo de tarjeta de crédito ni de casualidad, no saque un crédito ni sumarse a un plan de ahorro de auto" enumeró.

Para las personas que tienen gran capacidad de ahorro, "hay un montón de instrumentos de inversión que te permitirían obtener rentabilidades superiores a la inflación. Bonos que ajustan con inflación, acciones que están recontra retrasadas" señaló finalmente. Daniel Ehnes es Consultor Financiero a cargo de Enésima Consultoría. En Twitter se lo puede encontrar como @danielehnes.



NUEVO CONCEPTO DE ALOJAMIENTO EJECUTIVO Y TURÍSTICO EN RÍO GRANDE

Descuento para residentes

Departamentos de 1 y 2 Dormitorios.

- Trámite de alquiler
- Cocina (With gas)
- Baño completo
- Balcón y terraza
- Lavaplatos
- Servicio de limpieza
- Caja de seguridad
- Servicio de recepción

LINKS

apart hotel

en www.linksapart.com.ar Email: reservas@linksapart.com.ar - Tel: +54 2864 70020

whatsapp: +549 2864 60 7000 | Link Apart Hotel - José Hernández 1178 - Río Grande

ACTO POR EL DÍA DE LA LEALTAD

BERTONE PROPUSO “REDOBLAR LOS ESFUERZOS” PARA LOGRAR LA UNIDAD DEL PERONISMO FUEGUINO

La gobernadora Rosana Bertone presidió, en Río Grande, el acto por el “Día de la Lealtad”. Estuvo acompañada por el intendente Walter Vuoto así como legisladores, concejales y dirigentes del peronismo de toda la provincia. Abogó por la unidad partidaria de cara a las elecciones de 2019. Y remarcó: “Yo propongo seguir transformando Tierra del Fuego”.

RÍO GRANDE. En su rol de presidenta del Partido Justicialista fueguino, la gobernadora Rosana Bertone encabezó ayer, en el Club San Martín, el acto central por el “Día de la Lealtad”, convocando a intendentes; legisladores, concejales y dirigentes de esa fuerza partidaria en toda la provincia.

En su discurso, la mandataria remarcó que “desde Tierra del Fuego le decimos unidos al país no al FMI; le decimos no al centralismo porteño; y le decimos sí a la Patagonia. Somos orgullosamente patagónicos y somos orgullosamente malvineros”.

“Vamos por la soberanía, por nuestra identidad como provincia. Con todo el viento en contra, con todas las dificultades, hemos recuperado la educación. Hemos recuperado la salud pública de Tierra del Fuego”, sostuvo la titular del PJ.

Y remarcó: “Quiero hablarles de algo que nos enseñó nuestro líder. Quiero hablar de la lealtad del que conduce, de los militantes. La lealtad entre cada uno de ustedes. Y de la unidad, que no es no tener diferencias, si no acompañarnos y ser solidarios en estos momentos difíciles”.

Asimismo, Bertone dedicó un extenso pasaje de su discurso al caso de las denuncias por presunto abuso sexual que involucran al intendente de Río Grande, Gustavo Melella.

“Cuando hay situaciones que suceden en nuestra provincia, que muchos dicen que son operaciones políticas, o dicen que se trata de la vida privada de alguien, a mí no me gusta que se metan en mi vida privada, ni en la de nadie. Yo no soy ni fiscal ni juez”, afirmó.

Y siguió: “Soy una militante política. Una mujer como muchas mujeres argentinas y fueguinas. Y quiero proponer algo a toda la dirigencia polí-

tica, la que está acá y la que no está. Quiero proponerles que si confrontemos mirándonos a los ojos ¿qué vamos a hacer con la necesidad de nuestra gente? ¿La vamos a manipular? ¿La vamos a usar? O como dice nuestra compañera Eva Péron, donde hay una necesidad, hay un derecho”.

“Es un momento muy difícil, donde hay muchos compañeros despedidos o que temen perder el empleo o no les alcanza el sueldo ¿Qué vamos a hacer? ¿Vamos a usar la necesidad de la gente? Yo no hago política así”, señaló.

Bertone propuso “seguir transformando Tierra del Fuego”, entendiendo que “tenemos la obligación de seguir construyendo y haciendo obra pública con la UOCRA”.

“Yo no quiero ningún vivo que traiga trabajadores de afuera. Yo quiero trabajo para Tierra del Fuego”, disparó en clara alusión al jefe comunal de Río Grande.

Y continuó: “No quiero más dirigentes políticos que busquen trabajadores de otros lados”.

“Lo que quiero es hacerles saber, que pesa sobre mí y sobre todos los compañeros, una responsabilidad enorme. Esa responsabilidad es la de redoblar los esfuerzos por la unidad”, agregó.

Y pidió a dirigentes y afiliados peronistas “dejar de lado todo interés personal y ayudar a los que menos tienen”.

“Tenemos que ser solidarios entre nosotros”, afirmó.

Por último, Bertone dijo que su discurso buscaba ser “un mensaje de esperanza para todos los argentinos, de que la unidad es posible”.

“También un mensaje de que vamos a recuperar la Argentina para el 2019. Quiero que ese compromiso salga desde acá”, sostuvo.



Pidió además “militar con fuerza, con alegría, con convicción”, señalando que “tenemos un movimiento justicialista y un pueblo como el

nuestro que sabe que la felicidad solo se la da el peronismo”.

“Todos unidos hasta la victoria en el 2019”, cerró.

LLAMADO A LICITACIÓN

El Ministerio de Economía de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur llama a Licitación Pública N° 33/18, mediante la cual se tramita la adquisición de vehículos para la Subsecretaría de Gestión operativa P.O.My S., dependiente de la Secretaría General de Gobierno.

FECHA LÍMITE DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 12/11/2018 - 12.00 hs.

FECHA DE APERTURA: 12/11/2018 a las 14:00 hs.

LUGAR DE RECEPCIÓN DE SOBRES Y APERTURA: San Martín N° 450, Piso 2º, Ciudad de Ushuaia – Oficina de la Dirección General de Contrataciones, Secretaría de Contrataciones.

VALOR DEL PLIEGO: Sin valor económico.

CONSULTA DE PLIEGOS: www.compras.tierradelfuego.gov.ar



TDF

Gobierno de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur



ACTO DEL DÍA DE LA LEALTAD

VUOTO ASEGURÓ QUE EL DESAFÍO DEL PJ ES LOGRAR "ALGO MÁS GRANDE QUE LA UNIDAD"

En el marco de la celebración del Día de la Lealtad, el intendente de Ushuaia Walter Vuoto llamó "a lograr algo más grande que la Unidad" y sostuvo que las grandes transformaciones "se hicieron cuando fuimos capaces de convocar hacia afuera" y "logramos caminar juntos". Y dirigiéndose a la gobernadora Rosana Bertone dijo: "Me va a encontrar siempre parado en la misma vereda, siempre al lado de la militancia, siempre al lado del peronismo".

RÍO GRANDE. El peronismo fueguino se reunió ayer en el club San Martín de esta ciudad, donde realizó el acto central que conmemora los inicios del movimiento nacional un 17 de Octubre de 1945. El encuentro reunió a la militancia con la gobernadora de la provincia, Rosana Bertone y el intendente de Ushuaia, Walter Vuoto quien aseguró que "nuestro desafío es todavía más grande que la unidad: es la convocatoria amplia a espacios que nos exceden".

Junto al diputado nacional Matías Rodríguez, quien participó también de la celebración del peronismo fueguino, Vuoto dijo al peronismo reunido que "las cosas grandes y transformadoras se hicieron cuando fuimos capaces de, desde nuestra identidad, convocar hacia afuera. Lograr que vengan desde otros espacios pero también que vengan los independientes, los que nunca hicieron política pero saben que así se transforman las cosas".

"El 17 de octubre fue una plaza de eso, de reivindicación de la políti-



ca como forma de mejorarle la vida a las personas. Eso no sólo lo sabía Perón y los dirigentes del peronismo, lo comprendieron perfectamente los que fueron a esa plaza", afirmó.

Vuoto sostuvo que "tenemos hoy la

tarea de ser lo suficientemente amplios para no dejar que vuelvan a convertir la política en una cuestión de élites, de mesas de dirigentes, tenemos que tener la suficiente humildad para entender que los tiempos de la política los pone la gen-

te".

"Hoy tenemos una demanda muy concreta que es la unidad. La unidad no para fundirnos en algo homogéneo sino la unidad en el marco de diversas posiciones y diversas historias. Algunos querrán ir más lejos, otros querrán ir más cerca pero hoy lo importante es empezar a dar estos primeros pasos juntos", dijo.

Agregó también que "si no podemos hacer el esfuerzo de entender eso, los dirigentes vamos a ser responsables por no haber sabido escuchar una demanda de la sociedad. Y es uno de los peores errores que puede cometer un dirigente que se reivindica en la tradición del peronismo".

Dirigiéndose a la gobernadora Bertone y hablándole a un San Martín repleto de militantes, dijo Vuoto "me va a encontrar siempre parado en la misma vereda, siempre al lado de la militancia, siempre al lado del peronismo, siempre en el barrio, siempre juntándonos para que no nos roben los sueños, para que nuestros compañeros no sean perseguidos por ser peronistas".

LOTEO COSTA Norte 2



Terrenos desde 240m²
con la mejor orientación

Excelente ubicación, vista al mar
y fácil acceso por ruta 3

Servicios de luz, gas,
agua y cloacas colocados

Líneas de financiación



INMOBILIARIA
Tierra del Fuego

UNIFE

Espora 699 - (9420) Río Grande - Tierra del Fuego - Tel. (02964) 432562 / 422635 - E-mail: info@itdf.com.ar

DONACIÓN DE ÓRGANOS

DURÉ DECLARÓ EL PROYECTO “VER PARA CREER” DE INTERÉS MUNICIPAL Y EDUCATIVO

RÍO GRANDE. Por iniciativa de la concejal Eugenia Duré, el Concejo Deliberante declaró de Interés Social y Educativo el proyecto “Ver para Creer” que fue realizado por los alumnos del 4 año de la escuela EPEIM. La iniciativa surgió tras la aprobación de la ‘Ley Justina’, y tiene como fin concientizar respecto de la importancia de la donación de órganos.

El proyecto ‘Ver para Creer’ que surgió en el mes de abril de este año, en la materia Salud y Derecho, al estudiar y relacionar los conceptos de Salud y los Derechos establecidos para cada ciudadano fue recibido el reconocimiento de la institución legislativa a partir de una iniciativa de la concejal María Eugenia Duré con la finalidad de generar espacios de encuentro que contribuyan a informar sobre aspectos socioculturales relacionados a la donación y trasplante de órganos, tejidos y células.

La edil del FpV sostuvo que se tomó la decisión de valorar la iniciativa porque “los chicos nos contaron con llevaron adelante este trabajo, porque eligieron también trabajar en la concientización de la donación de órganos”.

Además Duré remarcó que se trata de estudiantes de “cuarto año que



tienen entre 15 y 16 años” por lo que valoró como trabajaron en poder concientizar, investigar, y trasladar a la comunidad lo que se sancionó a nivel nacional que es la Ley Justina, que se trabajó en el Senado de la Nación y que luego fue aprobada por unanimidad como posteriormente ocurrió en la Cámara de Diputados y más tarde a nivel provincial”, además Duré reveló la intención de analizar, a futuro, la posibilidad de adherir también desde el Concejo Deliberante.

Recordó que en la actualidad, a ni-

vel nacional existen más de “diez mil personas que están a la espera de la donación de un órgano, mientras que por otro lado no nos confirmaron el número exacto, pero alrededor de 700 a 800 personas se encuentran a la espera en la provincia”.

Además también los chicos nos comentaron la contradicción “existente entre la negativa de querer ser donante, pero que si recibirían un órgano, teniendo en cuenta que hace poco salieron datos en los cuales alrededor de ocho mil personas se negaban a ser do-

nantes de órganos”

Y explicó que “los chicos analizaron estos datos y esto surge a partir de la falta de información, de difusión, de concientización en cuanto a lo que significa donar, pero también a lo que significa recibir un órgano, dado que muchas personas que ellos encontraron realizando la encuesta decían que no querían ser donantes, pero que si recibirían, entonces existe esta contradicción que tiene que ver mucho con la desinformación que hay”.

Finalmente sostuvo que en esta mesa de trabajo “nos dispusimos a profundizar el tema, no solamente declarar de interés el trabajo “Ver para Creer”, sino también poder crear una mesa de especialista y profesionales para que todos sepamos que significa la donación de órganos, de manera de sacar algunos mitos de lado, y también para crear campañas de difusión, folletería, armar mesas de trabajo, donde por ejemplo el 30 de mayo que es el día nacional del donante de órgano se puedan hacer actividades relacionadas para que puedan participar ellos como promotores que van concientizando respecto de lo que es ser donante de órganos, y lo que significa un trasplante”.

FAMILIARIZATE CON LA NUEVA INNOVA



INNOVA

Garantía
Transferible

5 AÑOS

o 150.000KM
TOYOTA

8 ASIENTOS | ESP Control de estabilidad

7 AIRBAGS | TRC Control de tracción

CELENTANO MOTORS S.A.

CONCESIONARIO OFICIAL EN TIERRA DEL FULGO
www.celentanomotors.com.ar

*Imagen no contractual.

CONCESIONARIO RIO GRANDE
Av. Idas Malvinas 2747
(9420) Río Grande, TDF
Tel. (02964) 431991 / 424916

CONCESIONARIO USHUAIA
Héroes de Malvinas 4350
(9410) Ushuaia, TDF
Tel. (02901) 421364 / 424391

**ENTREGA
INMEDIATA
BONIFICACIONES**

DENUNCIA CONTRA MELELLA

EL FISCAL QUADRINI PIDIÓ INVESTIGAR LOS PRESUNTOS CASOS DE ABUSO SEXUAL

De acuerdo a Infobae, el Fiscal Mayor Guillermo Quadrini resolvió impulsar la investigación contra el intendente Gustavo Melella, a partir de la denuncia de uno de los tres obreros que lo denunciaron por presunto acoso y abuso sexual. Además, accedió a las medidas de prueba solicitadas por la defensa del denunciante, Francisco Giménez, entre las cuales figuran el peritaje de los teléfonos de los denunciantes.

RÍO GRANDE. El Fiscal Guillermo Quadrini resolvió impulsar la investigación contra el intendente Gustavo Melella, a partir de la denuncia de uno de los tres obreros que lo denunciaron por presunto acoso y abuso sexual.

La imputación del fiscal mayor del Distrito Judicial Norte por el artículo 199 del Código Penal es "sin perjuicio de las calificaciones que surjan en el transcurso de la investigación", lo que implica que podría determinarse algún agravante una vez que avance la investigación.

El fiscal también adhirió a las medidas de prueba solicitadas por la defensa del denunciante, Francisco Giménez,

entre las cuales figuran el peritaje de los teléfonos de los denunciantes, del "emisario" que le habría enviado el intendente a uno de ellos, el empleado del Concejo Deliberante Héctor Daldi, y el celular del propio Melella. También pidió protección para quienes declararon ser sus víctimas, así como la notificación al denunciado.

En el caso de los otros dos denunciantes, Damián Rivas y Alfredo Suasnabar, -a quienes Infobae entrevistó en Río Grande en exclusiva- el fiscal Pablo Candela, que subrogaba a Quadrini, dispuso su desestimación pese a que quienes dijeron ser sus víctimas habían pedido que se inste la acción penal por



los delitos de índole sexual.

Rivas y Suasnabar declararon como testigos en la causa abierta por posibles irregularidades en la obra pública local en favor de "empresas amigas", a partir de una denuncia de Giménez, y fue en ese marco que contaron haber sido víctimas del acoso y abuso sexual por parte de Melella. Ambos pedirán ser, a su vez querellantes, esta semana.

El juez Raúl Sahade ahora debe resolver si acepta la desestimación por parte del fiscal Candela de esas otras dos denuncias -sin efectuar ninguna medida de prueba-, o si al ejercer el control de la legalidad de esa decisión,

la rechaza.

El mismo fiscal Candela, en marzo pasado, había impulsado la investigación contra un oficial inspector de la Policía Provincial -Julio César Rockenbach- a partir de la denuncia de una integrante de la misma fuerza de menor rango, por "acoso sexual" y "violencia de género". La mujer policía había denunciado que su superior la había invitado a "hacer cucharita en la cama", entre otras insinuaciones de índole sexual y de acoso verbal en forma reiterada. Candela había imputado a Rockenbach de abuso sexual simple en grado de tentativa.



Cambiemos

YA SON LEY NUESTROS PROYECTOS

LEY 1130
VIOLENCIA INTRAFAMILIAR
+ PREVENCIÓN
+ PROTECCIÓN
+ INVERSIÓN

LEY 1162
TRASTORNOS ESPECTRO AUTISTA
+ INCLUSIÓN
+ IGUALDAD

LEY 1165
TRABAJADORES SOCIALES
+ JERARQUIZACIÓN
+ PROFESIONALES
+ DEFENSA Y REIVINDICACIÓN DDHH

BLOQUE DE LEGISLADORES

OSCAR RUBINOS
LILIANA MARTÍNEZ ALLENDE
PABLO BLANCO

Somos Cambiemos



USHUAIA
TOLHUIN
RÍO GRANDE

f /imcofue www.imcofue.com.ar

LAS MEJORES PROMOCIONES CON TARJETAS DE CRÉDITO DE LA ISLA !!!

BBVA Francés

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%

HSBC

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%

ETF

3 cuotas S/ INTERÉS Todos los días
10 y 15 cuotas S/ INTERÉS de Lun a Miér. CFT: 0%

AHORA 12

12 cuotas fijas de Jueves a Sábados (Consultar financiación en sucursales)

nativa

Plan 12, 24, 50 cuotas fijas Todos los días (Consultar financiación en sucursales)

AcerBrag

Ternium Siderar

BAN LORENZO

JOHNSON ACERO

DUNLOCK

OBLAK ABERTURAS

PCR

weber

ROWA

Roca

ferrum

ASOCIACIÓN

GOBIERNO

ABRIERON JORNADAS SOBRE PERROS ASILVESTRADOS Y GANADERÍA FUEGUINA

RÍO GRANDE. Comenzó ayer la primera jornada sobre perros asilvestrados y ganadería en Tierra del Fuego. La misma continuará los días jueves 18, en el edificio del Instituto Provincial de Vivienda (IPV) en esta ciudad y finalizará el viernes 19 en la Estancia Guazú Cué.

En la apertura estuvo presente el secretario de Agroindustria y Pesca, Kevin Colli, quien señaló que "este es un

encuentro entre los diferentes sectores que se involucran en la producción, y la ganadería, sobre todo a las cuestiones que afectan de manera negativa a esta última, una de ellas es la de los perros asilvestrados, y en función de eso decidimos aunar esfuerzos de todos los sectores involucrados, el sector público, el privado, y el científico académico".

Agregó además que "está participan-

EDUCACIÓN

DICTARON CAPACITACIÓN DESTINADA A DOCENTES



RÍO GRANDE. El Ministerio de Educación, en articulación con la Fundación Sociedades Complejas, llevó a cabo la capacitación "Niños con Dificultades para Aprender a Leer y Escribir" a la cual asistieron más de 450 docentes.

La misma estuvo a cargo de la Mg. Mariana Vera Wassner, la Lic. Andrea Kaplan y la Asistente Técnica Mariana Sanmartín Cordozo.

En este marco, la Lic. Andrea Kaplan quien es Coordinadora Académica y Directora de la "Fundación Sociedades Complejas" explicó que "este seminario es sobre dificultades en la lectura y la escritura, tomando de base de que esas dificultades no son sólo de aprendizaje sino de enseñanza. El rol de quién enseña y quién aprende y las dificultades que se presentan".

En relación a esas dificultades, Kaplan indicó que suelen ser siempre las mismas y consideró que hoy los adultos, tanto padres como los propios docentes, tienen menos paciencia. "Entonces ante las menores dificultades, que quizás son típicas de un proceso de adquisición de la lectura y la escritura, nos alertamos demasiado y hacemos derivaciones al psicólogo, al médico".

"Hay chicos que saben leer a

los cuatro años y no son genios, hay otros que no aprenden hasta los 8 años y no tienen un déficit, sino que tienen un tiempo distinto en la escuela" ejemplificó la Lic. Kaplan y agregó que "es normal que en un aula de 25 alumnos el docente necesite cierta homogeneidad en los tiempos, entonces el que se va de ese tiempo más o menos estipulado se lo caratula como que tiene un déficit".

"Entonces en primer lugar debemos validar las prácticas docentes, quizás haciendo pequeñas modificaciones obtenemos mejores resultados. No ofrecemos soluciones mágicas, porque los problemas no son siempre estandarizados, son problemas singulares".

Por su parte, la Directora Provincial de Investigación, Evaluación y Capacitación Docente Lic. Daniela Mega agradeció la participación de todos los docentes en esta capacitación. Además destacó que desde el Ministerio de Educación se han realizado más de 40 capacitaciones destinadas a los educadores "este año hemos trabajado en seminarios, charlas y capacitaciones relacionadas a la inclusión educativa, dando respuesta a los docentes quienes solicitaban capacitarse en este ámbito" concluyó.



do gente de Australia, universitarios de Chile, de los ministerios relacionados a la producción, con lo cual hay muchas experiencias para intercambiar, y muchas opiniones que cruzar. Esperemos que de estas jornadas surja algún resultado con acciones concretas para llevar adelante y que sean validadas por todos los sectores involucrados".

En referencia a la situación de los perros asilvestrados, comentó que

"esto es algo muy conocido, el ataque que toda la ganadería tanto ovina como bobina de la provincia viene sufriendo y en función de eso, las pérdidas que eso termina ocasionando en la producción. En nuestra actual gestión de gobierno se sancionó una ley provincial que declara al perro como especie exótica invasora y propone la creación de un plan de manejo para este tipo de poblaciones".



CLUB ANDINO RÍO GRANDE -12.1 1140/07

ASAMBLEA GENERAL CONVOCATORIA

La Comisión Directiva del "Club Andino Río Grande", convoca a todos sus socios a Asamblea General, a realizarse el día 1 de noviembre del corriente año, a las 18:00 hs, en Perú 89 de la Ciudad de Río Grande. Con los siguientes objetivos:

1. Designación de dos socios para refrendación el acta de asamblea.
2. Lectura y consideración del acta anterior.
3. Convocatoria a cubrir cargos vacantes de Tesorero y Fiscalizador de cuentas suplente.

La Comisión Directiva del "Club Andino Río Grande", convoca a todos sus socios a Asamblea, a realizarse el día 1 de noviembre del corriente año, a las 20:00 hs, en Perú 89 de la Ciudad de Río Grande. Con los siguientes objetivos:

1. Designación de dos socios para refrendar juntamente con el Presidente y el Secretario el acta de asamblea.
2. Lectura y consideración del acta anterior.
3. Informar a los socios la razón por la cual la asamblea se celebra fuera de término.
4. Tratamiento, consideración, modificación de la Memoria, Balance General e informe del órgano fiscalizador, cerrado el 30/11/2017

INTERÉS GENERAL

LA ASOCIACIÓN SANMARTINIANA DONÓ CUADROS Y LIBROS DEL PRÓCER A LA UNTDF

Los retratos serán colocados en todas las aulas de la Universidad y los volúmenes serán resguardados en la biblioteca y puestos a disposición de la comunidad universitaria.

USHUAIA. La Asociación Cultural Sanmartiniana de Ushuaia entregó ayer a la Universidad Nacional de Tierra del Fuego (UNTDF) una donación de veinte cuadros del Libertador Don Juan José de San Martín y una serie de volúmenes que abordan hechos históricos y el legado que dejó al país el "Padre de la Patria".

El presidente de la organización capitalina Guillermo Llorente, junto a otro miembro el doctor Carlos Salvador Estrático, mantuvieron un cordial encuentro con el Rector de la UNTDF Ing. Juan José Castelucci, quien destacó: "Esta donación es parte del "Proyecto un San Martín para mi Aula" con el cual se busca acercar al ámbito educativo de todos los niveles la mayor cantidad de valores que representó el General San Martín, ya que en la actualidad estamos viviendo en una sociedad cada día más difícil", expresó la autoridad de la UNTDF.

"En esta Universidad se están formando los futuros profesionales de la Provincia y creemos que con estos libros podemos contribuir a la formación de ellos", expresó Guillermo Llorente, al destacar que "el General siempre será una fuente de inspiración porque en su vida priorizó el bien común sobre el bien particular, que juntamente es lo que le falta a esta sociedad para ser cada día un poco mejor", sostuvo.

La Asociación Cultural Sanmartiniana de Ushuaia es una entidad civil sin fines de lucro que nació en el 2003 con el propósito de difundir obra y vida del Libertador General Don José de San Martín, haciendo especial hincapié en la cultura de austeridad, entrega y honradez que muestra la vida del prócer, encuadrando la acción a desarrollarse dentro de los conceptos establecidos por el Instituto Nacional Sanmartiniano.

Cabe destacar que en la UNTDF



los cuadros serán colocados en todas las Aulas de la Universidad y los libros "Documento para la Historia del Libertador General José de San Martín",

que cuentan con una edición limitada, que serán resguardados en la biblioteca y puestos a disposición de la comunidad universitaria.

MUNICIPALES

INICIARON TRABAJO SOBRE RESERVAS NATURALES URBANAS DE USHUAIA

USHUAIA. Se llevó adelante la primera reunión de trabajo sobre Reservas Naturales de la ciudad, con las organizaciones que participaron del taller de Planificación y de Usos de Estándares Abiertos que tuvo lugar a comienzos de octubre y que organizaron la Municipalidad, la Asociación Bahía Encerrada y la Asociación Ambiente Sur.

Esta primera reunión del grupo de trabajo contó con la participación, al igual que el Taller, de representantes de distintas áreas municipales y provinciales, así como ONG's y asociaciones de profesionales.

El encuentro permitió debatir sobre la visión y la misión del grupo de trabajo y comenzó a evaluarse la posibilidad de implementar un Sistema de Reservas Naturales Urbanas en Ushuaia.

Hubo una breve presentación del plan de actividades propuesto para

ese día a cargo del representante de la Secretaría de Gobierno de la Municipalidad de Ushuaia; luego se detallaron los integrantes actuales del grupo en cuanto a la representación institucional de cada uno, destacando la amplitud de la convocatoria y la respuesta en igual medida.

En este punto la representante de la Asociación Mane'kenk propuso la incorporación al grupo de algún representante del Instituto Provincial de la Vivienda (IPV), propuesta que fue acompañada por todos los presentes.

A solicitud de la mayoría de los presentes, se pasó a realizar un primer análisis, muy somero, de la normativa vigente que sustenta las distintas áreas protegidas existentes en la ciudad y que llevó a reconocer la existencia de diversas denominaciones para las mismas. Por tal motivo y para poder hacer una revisión más



exhaustiva se propuso la creación de una cuenta repositorio de información en el sistema Google Drive® donde poner a disposición de todos los integrantes la documentación relacionada con la temática en discusión y la normativa vigente (municipal, provincial y nacional). Asimismo, se propuso estudiar la posibilidad de

ampliar las conceptualizaciones de RN (Reserva Natural) y RC (Reserva Costera) que figuran en el Código de Planeamiento Urbano. También se convino realizar un diagnóstico de situación de cada área

Por último, se fijó fecha estimativa de la próxima reunión para el 15 de noviembre de 2018 en el mismo lugar.



Distribuidores mayoristas

Sucursal Río Grande

Islas Malvinas 2777 - 02964-431480 - riogrande@celentanogroup.com.ar

Sucursal Ushuaia

Héroes de Malvinas 4879 - 02901-436943 - ushuaia@celentanogroup.com.ar

MUNICIPALES

HASTA DICIEMBRE SE PLANTARÁN MÁS DE 50 MIL PLANTINES Y 3 MIL ÁRBOLES EN USHUAIA

Personal de la Municipalidad de la capital fueguina se encuentra trabajando en la parquización de la ciudad, a través de las áreas de Parques y Jardines y la Secretaría de Planificación e Inversión Pública.

USHUAIA. Más de cincuenta mil plantines y tres mil árboles y arbustos, serán plantados en distintos puntos de la ciudad hasta el mes de diciembre, confirmó el secretario de Medio Ambiente Damián de Marco. La Muni-

palidad de Ushuaia se encuentra trabajando en la parquización de la ciudad con la tarea de esa Secretaría, a través de Parques y Jardines en forma conjunta con la secretaria de Planificación e Inversión Pública.

MUNICIPALES

ANUNCIAN NUEVA EDICIÓN DE LA "FERIA EN TU BARRIO"

Con ofertas en frutas y verduras, anuncian una nueva edición de "La Feria en tu barrio".

Será este viernes 19 de octubre en el polideportivo del barrio "Malvinas Argentinas" (ex Chacra XIII). Habrá ofertas de frutas y verduras, cortes de carnes, panadería, productos de limpieza y tiendas en general.

En el marco del programa municipal "Bajamos los Precios en Grande", el Municipio llevará adelante

una nueva edición de "la Feria en tu Barrio".

La jornada se realizará este viernes 19 de octubre de 11 a 20 horas en el polideportivo del barrio "Malvinas Argentinas" (ex Chacra XIII).

Se ofrecerán diversos productos a precios accesibles como bolsones de frutas y verduras; cortes de carne y productos de limpieza. Además estarán presentes productores locales, distintas panaderías de la ciudad y tiendas en general.



"Estamos comenzando con el embellecimiento en los diferentes sectores de la ciudad, tenemos programado hasta el mes de diciembre el desarrollo de este programa, tenemos pensando colocar más de 50 mil plantines florales en distintos sectores. Más de 3 mil árboles y arbustos serán colocados en las avenidas Hipólito Yrigoyen y Perito Moreno, con un embellecimiento importante", indicó el secretario de Medio Ambiente.

La Dirección de Parques y Jardines viene trabajando en la parquización de la ciudad, con una primera etapa que incluirá también a los barrios Los Morros, La Cantera, La Oca, calle De la Estancia, Barrio Pipo y las rotondas.

Por otra parte se continúa con limpieza de cordones de barro y tierra acu-

mulada. "Seguimos llevando adelante un plan importante que desarrollamos desde la Secretaria de Medio Ambiente junto a la empresa Agrotécnica, y la Secretaría de Planificación", contó De Marco.

Se lleva adelante un trabajo de concientización en escuelas primarias y secundarias, a través de la Dirección de Ambiente y profesionales del Municipio que brindan capacitaciones, cursos y charlas en la ciudad. Además, "tenemos un equipo de inspectores que no solamente realizan notificaciones o actas, sino que concientizan, hablan con los vecinos. Llevamos a cabo acciones, pero para que funcione tiene que ser en forma conjunta con los vecinos", sostuvo el secretario de Medio Ambiente.



DEPORTES

FUEGUINOS ESTARÁN PRESENTES EN EL TORNEO NACIONAL CLAUSURA DE JUDO

Hoy comenzará una nueva cita competitiva del judo argentino. Será en el microestadio Aldo Cantoni de San Juan con el desarrollo del Torneo Nacional Clausura 2018, que llevará adelante la Confederación Argentina de Judo, y tendrá en competencia a las diversas categorías desde principiantes hasta los más avanzados.

USHUAIA. Una delegación de judocas de la capital provincial partió con destino a San Juan con la intención de enrolarse en la próxima cita nacional de judo, que se realizará en las instalaciones del microestadio Aldo Cantoni. La competencia iniciará hoy en la provincia cuyana, bajo la órbita de la Confederación Argentina de Judo y la organización a cargo de la Federación Sanjuanina de Judo.

El Torneo Nacional Clausura de Judo dará comienzo hoy, a partir de las 9:00 horas, con el proceso de acreditación e inscripciones a las pruebas deportivas, para luego efectuar los pesajes oficiales de las diversas categorías desde las 12:30 horas, y posteriormente, se llevará adelante el sorteo correspondiente de cada segmento según lo establecido en el cronograma oficial de la competición.

Las acciones deportivas empezarán a partir de mañana, a las 9:00, con las categorías Promocional, Infantil "A", Infantil "B" y Junior. Además, este viernes se llevará a cabo el pesaje y



el sorteo de las categorías Cadetes y Seniors, cuyas instancias competitivas tendrán lugar el sábado desde las 9:00 horas. Mientras que el domingo estará la cita del Kyu Graduados y Kyu Novicios.

Las edades de los competidores presentes en la competencia oscilan entre los 9 años y los exponentes ma-

yores. La categoría Promocional la integran los practicantes de 9 y 10 años; Infantil "A" está compuesta por judokas de 11 y 12 años; Infantil "B" con deportistas de 13 y 14 años; en Cadetes (Sub 18), participan judokas de 15 a 17 años; en Juniors (Sub 21) hay exponentes cuya franja etaria abarca de 18 a 20 años; y en Seniors,

la presencia de judokas mayores de 15 años en la rama masculina de cinturones Azul a Dan, y en la rama femenina de Marrón a Dan. En tanto que el segmento Kyu Graduados lo conforman los practicantes masculinos de cinturón Naranja a Marrón; y en el femenino, de Naranja a Verde; y en Kyu Novicios, de cinturón Blanco a Naranja, en ambos géneros.

Por su parte, la Escuela Municipal de Judo de la ciudad de Ushuaia se perfila para participar del Campeonato Nacional Clausura 2018 con una delegación compuesta por 9 competidores, quienes son acompañados por un entrenador, un delegado y un árbitro. Previo a la salida rumbo a suelo sanjuanino, la delegación ushuaiese le agradeció la colaboración brindada por la Secretaría de Deportes de la Provincia, Instituto Municipal de Deportes y los padres de los alumnos de la institución deportiva, por su apoyo permanente en cada desafío deportivo que se presenta en el calendario de los judokas capitalinos.

KICKBOXING

CRISTIAN "LA SERPIENTE" BOSCH DEJÓ SU HUELLA EN TIERRA DEL FUEGO

El multicampeón de kickboxing y muay thai, Cristian "La Serpiente" Bosch, visitó el "Fin del Mundo" y brindó un seminario deportivo de tres días en el microestadio José "Cochocho" Vargas. La propuesta cerró ayer con el último módulo deportivo en el recinto de KBOX Ushuaia

USHUAIA. El multicampeón mundial de kickboxing y muay thai, Cristian "La Serpiente" Bosch selló ayer tres días de seminario deportivo, que se extendió desde el pasado lunes, en las instalaciones del microestadio José "Cochocho" Vargas; en los que les brindó a los practicantes de KBOX Ushuaia toda su experiencia y sapiencia en el deporte.

El perfeccionamiento deportivo fue orientado al kickboxing, K-1 y Muay Thai, y, en esta oportunidad, el reconocido deportista estuvo acompañado por la campeona argentina Florencia Greco, quien colaboró con "La Serpiente" en la puesta en escena de los diferentes ejercicios y orientó, fundamentalmente, su participación también al segmento femenino.

La estadia de la figura mundial se dio a través de la invitación de Martín Vallejos, responsable de KBox Ushuaia, quien invitó a Bosch a ejecutar esta capacitación, con el fin de continuar con el constante crecimiento de la disciplina en el "Fin del Mundo". Y, justamente, "La Serpiente" efectúa con frecuencia este tipo de cursos y capacitaciones deportivas con la intención de fomentar el desarrollo del deporte tanto a nivel nacional como

internacional.

"Estamos muy agradecidos a todos, estuvimos trabajando todos los aspectos fundamentales para la competición. En los primeros días fue todo kickboxing y reglamento de K-1, y para el cierre hicimos Muay Thai; introducimos el box tailandés, para que, con vistas a futuras exposiciones deportivas, puedan participar en todas las modalidades", mencionó Cristian "La Serpiente" Bosch acerca de la capacitación vertida en Ushuaia.

"Me encontré con gente con mucha facilidad de aprendizaje y mucha pasión por el deporte; todos predispuestos a aprender y eso es muy gratificante", afirmó el renombrado deportista, quien además aseguró que "hay un muy buen nivel en la escuela local, como es el caso de Agustín Jara, que no solo representará a la ciudad a nivel nacional sino que también lo hará representando al país en un Mundial".

"En mi carrera tuve la posibilidad de ganar varios títulos del mundo en kickboxing y en muay thai, al igual que en mi función de entrenador; trato de volcar toda la experiencia adquirida viajando por todo el país, también estuve por México y Sudamérica, tratando de aportar para que el deporte



crezca y los espectáculos sean cada vez más atractivos", indicó Bosch.

En el calendario deportivo, hace tres semanas, Cristian Bosch se impuso en la categoría Crucero en Muay Thai en la pelea por el título del mundo, y aguarda por la confirmación de la pelea por el título del mundo de full contact, concluyendo con un año "que ha sido de mucha competencia. Volví después de tres años de inactividad y me pude sentir bastante bien, estoy muy motivado con muchas ganas y quiero ver la posibilidad de ir

trazando alguna defensa del título del mundo para el año próximo e ir armando el calendario 2019".

Por último, Cristian "La Serpiente" Bosch, fascinado por las bondades paisajísticas de la Tierra del Fuego, reconoció que "Ushuaia es un lugar increíble para hacer una velada y sería ideal poder hacer acá una defensa del título del mundo", dejando la puerta abierta, indudablemente, para una futura presentación del multicampeón en el "

TAEKWONDO-DO

DESTACADA ACTUACIÓN DEL TALLER MUNICIPAL



RÍO GRANDE. El Taller Municipal de Taekwon-Do ITF participó el pasado fin de semana del 16° Campeonato Regional Sur de la especialidad que se disputó en la ciudad de Comodoro Rivadavia.

En el torneo intervinieron 250

competidores representantes de las provincias de Santa Cruz, Tierra del Fuego, Neuquén, Río Negro y Chubut. Representadas por delegaciones de Río Gallegos, Río Grande, Comodoro Rivadavia, Caleta Olivia, Cipolletti, General Roca, Allen, Fernández Oro,



Neuquén, Chos Malal, Senillosa, Villa el Chacón, Picun Leufu, San Martín de Los Andes, Bariloche y Junín de Los Andes.

La delegación de nuestra ciudad, a cargo del VI Dan Ramón Balbuena, cumplió una gran actuación ya que Dagmar Von Der Thusen obtuvo Medalla de Oro en Lucha infantil Damas; Gianella Alvarado Medalla de Plata en Formas Juveniles y Plata en Lucha Juveniles Damas; Micro

Manuel Balbuena, ganó Medalla de Oro en Lucha adultos livianos y Bronce en Formas azul a punta; Víctor Cárdenas una de plata en Lucha adultos mediados y otra de Bronce en Formas azul a punta negra adultos. Cabe resaltar que el Taller Municipal de Taekwon-Do ITF se dicta de lunes a sábados en los seis Centros Comunitarios Municipales (CCM) ubicados en diferentes barrios de la ciudad.

Grupo Soul Dance!!!



...Y LAS CHICAS SIGUEN SOÑANDO HACIENDO REALIDAD SUS SUEÑOS



Gracias Yessy!!!!

LEY PROVINCIAL Nº 1.168
DESARROLLO SUSTENTABLE ACUÍCOLA

Tierra del Fuego adhirió a los beneficios impositivos para quienes realicen actividades de producción y comercialización acuícola

LEYES PARA LOS FUEGUINOS

PODER LEGISLATIVO
 PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

www.legisid.gob.ar

POLICIALES

A MANO ARMADA LE ROBARON MÁS DE MEDIO MILLÓN DE PESOS A UN ANCIANO EN CHACRA II

Un violento asalto se produjo en la zona de Chacra II. Ocurrió a plena luz del día del miércoles, donde dos malvivientes portando un arma de fuego, ingresaron a una vivienda y se alzaron con más de medio millón de pesos entre dólares y pesos argentinos. La víctima, un hombre de unos 88 años.

RIO GRANDE. Pasado el mediodía del miércoles se produjo un violento hecho delictivo en la ciudad de Río Grande.

Nuevamente la jurisdicción de la Comisaría Tercera fue blanco de la inseguridad, donde esta vez dos sujetos armados, irrumpieron sobre una vivienda ubicada en calle Yugoslavia 949 de la zona de Chacra II, donde reside Lázaro Beca de 88 años de edad.

Según se pudo saber, los malvivientes habrían comenzado a dialogar con el hombre sobre un alquiler y al lograr ingresar a la morada, rápidamente abordaron al anciano mediante amenazas con un arma de fuego, la cual portaba uno de los sujetos. De esta forma, lograron ingresar a la vivienda encerrando dentro de una habitación al propietario, al tiempo que revisaban todo el lugar en búsqueda de dinero y elementos de valor.

Así fue que los delincuentes se apoderaron de unos 13500 dólares y alrededor de 30 mil pesos en efectivo, dándose a la fuga del lugar.



Personal policial fue alertado de la situación, acudiendo al lugar y tras recibir la descripción de los delincuentes, los cuales actuaron en todo mo-

mento a cara descubierta, se inició un operativo cerrojo con la intención de poder dar con el paradero de los mismos, arrojando hasta el momento resultados negativos.

Integrantes de la División de Policía Científica se hicieron presentes en la vivienda, llevando adelante las pericias de rigor.

Fuentes policiales informaron que si bien la víctima tendría planeado realizar un viaje, nadie tenía conocimiento de la existencia del dinero, situación que llamó poderosamente la atención de las autoridades, ya que los delincuentes irrumpieron en la vivienda con la única intención de buscar dinero en efectivo.

DAÑOS TOTALES

INCENDIO DESTRUYÓ UNA CASILLA EN PUNTA POPPER

RIO GRANDE. Alrededor de las 17 horas, numerosas dotaciones de

bomberos se trasladaron hacia una vivienda ubicada sobre calle 83, casa 85 del sector del barrio Punta Popper de la zona de Margen Sur.

Allí una casilla, en la cual residía Juan Carlos Campos de 52 años comenzó a incendiarse de manera accidental.

Rápidamente el personal bomberil comenzó a trabajar en el lugar, conteniendo las llamas y evitando de esta forma, que las mismas terminaran afectando a las viviendas lindantes, ya que dentro del mismo predio se encontraban varias casillas de material ligero.

Efectivos de la Comisaría Cuarta informaron que afortunadamente al momento de iniciarse el fuego, logra-

ron salir a tiempo del interior de la vivienda sus ocupantes, por lo que no hubo que lamentar personas heridas. Solamente una mujer habría sufrido principio de asfixia al inhalar humo, pero fue asistida por el personal médico en el lugar.

Si bien el trabajo realizado por bomberos fue rápido y se lograron controlar las llamas, el fuego, humo y el agua utilizada ocasionaron daños y pérdidas totales sobre la vivienda.

Finalmente, personal de la División de Bomberos de la Policía se hicieron presentes en el lugar a fin de llevar adelante las pericias bomberiles de rigor y constatar el origen del ígneo.





OPERATIVO INVIERNO





TRANSPORTE DE COLECTIVOS



CENTRO DE SALUD



ANFITEATRO & RABBIT Y ESCUELAS

ATENCIÓN VECINOS Y VECINAS:

Colabore limpiando y despejando los frentes de sus casas y retirando los vehículos de las calles sobre las que se realizan dichas tareas.



103
EMERGENCIAS

Teléfonos de atención al vecino:
42-2089 / 42-2124 / 0800-666-089



USHUAIA MUNICIPALIDAD

www.ushuaia.gov.ar



USHUAIA
MÁS SEGURA

POLICIALES

VIOLENTO ACCIDENTE DEJÓ UN SALDO DE DOS PERSONAS HOSPITALIZADAS

Dos personas debieron ser hospitalizadas al protagonizar un violento accidente de tránsito. Ocurrió sobre el cruce de Rivadavia y Almafuerite. Allí un vehículo tipo utilitario terminó impactando contra una vivienda particular.

RIO GRANDE. Un espectacular accidente de tránsito se produjo nuevamente durante la jornada del miércoles en la ciudad de Río Grande.

El mismo ocurrió sobre la intersección de las calles Almafuerite y Rivadavia. Allí un automóvil Ford Ka de color negro, dominio AC 289 CM, circulaba por calle Rivadavia, cuando al llegar al cruce antes mencionado, impactó sobre el guardabarros delantero del lateral izquierdo de un vehículo tipo utilitario Renault Kangoo de color gris, chapa patente AC 027 HA.

Este último, tras la colisión, perdió el control y terminó subiéndose a la vereda de una de las esquinas, impactando contra la pared lateral de una vivienda.

Tras producirse el siniestro, rápidamente personal policial y de bomberos se hicieron presentes en el lugar, quienes brindaron asistencia a los ocupantes de ambos rodados.

Allí se constató que ambos conductores presentaban diversas dolencias como consecuencia del violento accidente, por lo que se solicitó la presencia de una ambulancia, la cual procedió a realizar el traslado de las personas hacia el Hospital Regional Río Grande.

Integrantes de la División de Policía Científica se hicieron presentes en el lugar, procediendo a realizar el corte parcial de las calles a fin de llevar adelante las pericias accidentológicas de rigor.

Cabe estacar que ambos rodados finalizaron con daños de importancia sobre sus carrocerías.



SIN HERIDOS

VIOLENTO DESPISTE Y VUELCO POR EL ESTADO RESBALADIZO

USHUAIA. Un nuevo accidente de tránsito se produjo sobre la Ruta Nacional N°3 como consecuencia del estado de la calzada tras las intensas nevadas.

Alrededor de las 20 horas del martes, una camioneta Ford Ranger de color gris, chapa patente NRV 727, la cual se encontraba al mando de Francisco Mamani Flores de 48 años, perdió el control del rodado a raíz del estado resbaladizo del asfalto.

Esto provocó que sufriera un despiste y posterior vuelco a la altura del kilómetro 3029. Hasta el lugar se trasladó personal de bomberos, Defensa Civil y Transporte de la provincia, quienes constataron que afortunadamente el conductor se encontraba ileso, al igual que su hija Ana Mamani Manguta de 24 años, quien lo acompañaba a bordo del vehículo.

Allí se solicitó la presencia de



una grúa para poder retirar el vehículo del sector. Cabe destacar que a raíz de que la camioneta finalizó a orillas de la ruta, no fue necesario realizar

el corte del tránsito del sector, como así tampoco, involucrar al personal de la División de Policía Científica para realizar peritajes.

IMPORTANTES DAÑOS

CHOCÓ MIENTRAS CIRCULABA A CONTRAMANO POR EL MUTUAL

RIO GRANDE. Un violento accidente de tránsito se produjo en horas de la mañana del miércoles en la ciudad de Río Grande.

El siniestro ocurrió sobre la intersección de las calles Venezuela y Jorge Luis Borges del barrio Mutual. Allí un automóvil Volkswagen Gol de color gris, dominio GNY 619, el cual era conducido por una mujer de 32 años identificada como María Paula Giglio-

tti fue impactado sobre el guardabarros delantero del lateral izquierdo por una camioneta Renault Duster de color blanca, chapa patente AB 087 FO, la que se encontraba al mando de Natalia Fernández de 40 años, quien a su vez se encontraba acompañada de sus tres hijos menores de edad.

Producto del accidente, la camioneta finalizó sobre una de las esquinas con todo su frente destrozado.

Rápidamente personal policial se hizo presente, constatándose que afortunadamente no hubo que lamentar personas heridas sobre ambos vehículos. Asimismo, se solicitó la presencia de inspectores de Tránsito

Municipal, ya que se informó que la conductora del automóvil Volkswagen Gol se encontraba circulando a contramano al momento del siniestro. A raíz de ello, se procedió a labrar las actas de infracción correspondientes.



**MATERIALES ELÉCTRICOS
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA en general
-Todas las tarjetas
CONSULTE**

Los esperamos en : Don Bosco N° 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752
email: ventas@urfue.com

ESTADÍSTICAS

TRES DE CADA DIEZ MUJERES NUNCA SE HICIERON UNA MAMOGRAFÍA EN EL PAÍS

En la Argentina, tres de cada diez mujeres de entre 40 y 70 años, nunca se hizo una mamografía, estudio fundamental para la prevención temprana del cáncer de mama, enfermedad causa alrededor de 5.600 muertes por año en el país.

BUENOS AIRES. Si bien el número de estudios aumentó respecto de años anteriores, la problemática sigue vigente y, de acuerdo con el cálculo de los expertos, en la Argentina, una de cada ocho mujeres va a tener cáncer de mama.

La falta de tecnología, escasez de médicos especialistas y la ausencia de leyes que incentiven a las mujeres a realizarse mamografías, son sólo algunos de los factores que impiden un diagnóstico efectivo.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Sociedad Argentina de Mastología (SAM), se detectan alrededor de 20 mil nuevos casos de cáncer de mama por año en el país, en promedio dos nuevos por hora.

Según estas organizaciones, en el país el 32% de las mujeres de entre 40 y 70 años, nunca se hizo una mamografía. Esto sucede, en parte, porque a medida que nos alejamos de los centros urbanos disminuye el acceso a un diagnóstico de calidad.

El equipamiento no es suficiente, ya que el 75% de los equipos del país son de tecnología antigua -analógicos-, y muchas mujeres carecen de recursos para trasladarse a las ciudades todas las veces que el sistema de

salud requiere.

Es decir, llegan tarde a un resultado que pueden obtener en 48 horas.

Según la Organización Panamericana de la Salud (OPS), la Argentina ocupa el segundo lugar en riesgo de decesos por cáncer de mama en América Latina ya que "mueren alrededor de 20 mujeres por día a causa de esta enfermedad", aseguraron desde Fundación Telmed.

Con el objetivo de revertir esta situación, esta Fundación creó Mamotest, la primera red de telemamografías que permite acercar a aquellos sectores más vulnerables un diagnóstico mamario de calidad con lo último en tecnología y médicos especialistas en el tema.

Desde que inauguraron el primer mamógrafo, se donaron más de 10 mil mamografías y más de 30 mil mujeres ya fueron diagnosticadas por año.

En la actualidad cuentan con 10 centros en el interior -Jujuy, Misiones, Corrientes y Chaco- y este mes desembarcan en Buenos Aires.

A partir del trabajo de la Fundación, se logró que en Corrientes, Jujuy y Misiones se apruebe una ley que permita a las mujeres tomarse un día de licencia al año para poder hacerse los



estudios ginecológicos necesarios: papanicolau, mamografía y colposcopia.

Ahora, en conjunto con Andy Clar, está impulsando que la sanción de esta ley se haga extensiva a todo el país.

"Creemos que todas las mujeres deben tener igualdad de acceso a un diagnóstico mamario de calidad, sin importar la condición socioeconómica en la que se encuentre. Es otra manera de democratizar el acceso a la salud", afirmó Natalí Kliksberg, directora de Fundación Telmed.

Por su parte, Guillermo Pepe, director y fundador de Mamotest, señaló que "muchas veces las mujeres tienen que recorrer enormes distancias para ac-

ceder a los centros de salud de calidad y, como consecuencia, llegan a la consulta con la enfermedad en un estado muy avanzado. Es una situación con la que también se puede contribuir desde la legislación".

El 80% de los médicos especialistas están en las grandes ciudades del país, según informaron desde Telmed.

Para combatir este grave problema social y disminuir las muertes por cáncer de mama a partir de la concientización y la detección precoz, fue que se recurrió a la telemedicina justamente, donde los chequeos se realizan en centros periféricos del país -son diez sedes distribuidas en Corrientes, Chaco, Jujuy, Santa Fe y Misiones, y próximamente se suma Buenos Aires- y los especialistas realizan el diagnóstico desde el lugar donde estén en forma inmediata.

"En cada una de estas sedes contamos con mamógrafos 3D y digitales y técnicos radiólogos que envían las imágenes a los médicos especialistas por internet, quienes diagnostican en menos de 24 horas. El plan es replicar el modelo en otros países de la región y salvar cada vez más vidas", explicó Pepe.

INTERÉS GENERAL

CELULARES PREPAGOS: HOY VENCE EL PLAZO Y SÓLO SE REGISTRARON 1.300.000 LÍNEAS

BUENOS AIRES. Según publicó ayer Clarín, hasta ahora ya se inscribieron 1.300.000 líneas. De las cuales, 463.000 realizaron el trámite en los últimos siete días.

La "Campaña tu línea es tuya", que hace meses está circulando en radio,

televisión y espacios públicos, asegura que después de esa fecha, los usuarios no registrados verán bloqueados su número. En el caso que esto les ocurra, deberán realizar el trámite de forma presencial, en su empresa proveedora, para darla de alta. Recién ahí

se decidirá si el afectado podrá quedarse con su número anterior o si se le otorgará uno nuevo. Este bloqueo no afecta el crédito que tenía el chip, el cual se recuperará una vez finalizado el trámite de alta.

El sistema para registrar líneas prepagas colapsó a pocas horas de la presentación de la campaña. "No pudimos completar la operación. Por favor intenta más tarde", es el mensaje que recibieron muchas personas que llamaron desde sus equipos al *234# para realizar la operación, lo que despertó quejas y malhumor en las redes sociales.

Según fuentes del Enacom, las empresas tienen capacidad técnica para

bloquear 30.000 líneas por día. Con lo cual, a partir del 18 de octubre, durante los días siguientes, muy pocos usuarios se verán afectados, ya que los bloqueos serán al azar.

Según el artículo 6 de la resolución, serán las proveedoras de servicios las encargadas de bajar la palanca. "Prevía consulta al Enacom, los Prestadores del Servicio de Comunicaciones Móviles, procederán a bloquear aquellas líneas preexistentes a la entrada en vigencia de la presente Resolución, que no hayan sido registradas al vencimiento del plazo y de conformidad con el procedimiento establecido en el Reglamento que por la presente se aprueba".

Clarín consultó a las empresas de telefonía celular Movistar y Personal sobre el tema, pero prefirieron no dar detalles sobre lo que sucederá después del 18 de octubre. Una de las incógnitas es si a partir de estos controles se reducirá la cantidad de usuarios. "Esta resolución no aplica a los usuarios que tienen plan mensual porque sus líneas ya están identificadas", aseguraron desde el Enacom.

Zabala
INMOBILIARIA



VENDO: 3 terrenos de 12,40 de frente x 41,29 de largo y uno de 12,40 x 30,33 de fondo detrás B° Aeropuerto

VENDO: Sobre Ruta 3 antes de llegar a la Misión, terreno de 100 m de frente x 191.88 de fondo.

VENDO TERRENO sobre Perito Moreno 652 m2 con 3 departamentos.

Terreno en Tolhuin de 500m2 a 1 cuadra de La Anonima

FINOCCHIO 864 Tel 423051 - 15452107

EXPRESS CARGAS

TUS ENVÍOS PUERTA A PUERTA
Pdo Grande / Tolhuin / Ushuaia

HOUSSAY 276 (CP: 9420) Rio Grande - TDF

Tel: 02964-430504/544

2964623926

www.expresscargas.com

ExpressCargas

info@expresscargas.com

NACIONALES

“NADIE PUEDE COBRAR MÁS DE LO QUE VALE SU TRABAJO”, DIJO MAURICIO MACRI

BUENOS AIRES. En medio de una profunda crisis económica y con miles de desocupados en todo el país, el presidente Mauricio Macri habló del “costo de logística” que representan sus salarios como un obstáculo hacia el crecimiento del país. Al prometer la supuesta conversión de Argentina en una “potencia energética a nivel mundial”, resaltó que para que eso sea posible “hay que lograr que se baje el costo de la logística”. “En cada sector estamos trabajando para que ese costo baje”, admitió y resaltó, remarcando cada palabra: “Y cada uno tiene que cobrar lo que corresponde, nadie puede pretender cobrar más de lo que vale su trabajo porque deja a cientos de miles de argentinos sin trabajo”.

Las declaraciones las hizo durante la inauguración del Parque Eólico en Chubut, acompañado por el go-

bernador Mariano Arcioni. Ayer, Macri llegó poco antes de las 11.30 a Comodoro Rivadavia, desde donde se trasladó en helicóptero hacia el parque eólico. Desde allí, aprovechó para enviar un mensaje hacia el sindicalismo y para defender una vez más el empleo privado.

“Nadie se puede creer por arriba de la ley, nadie puede prepotear a los demás”, lanzó, al aludir aparentemente al líder del gremio de camioneros, Hugo Moyano.

Macri insistió que “hay oportunidades de progreso para todos los argentinos, para que de verdad podamos reducir la pobreza a partir de trabajo privado de calidad”. Por último, definió que “eso es el cambio, trabajar con la verdad, con transparencia y con equipo y confiando en lo que somos capaces de hacer”.



POLÍTICA

NUEVO SECRETARIO DE DEPORTES MANDÓ A LOS DEPORTISTAS “A LABURAR”

BUENOS AIRES. “No puede ser es que el deporte sólo viva del Estado, es una locura. Hay muchas empresas que nos pueden ayudar”, manifestó en una entrevista el próximo secretario de Deportes de la Nación, Diógenes de Urquiza, quien reemplazará en los próximos días al ex futbolista Carlos Mac Allister en ese puesto.

De Urquiza, ex coordinador del Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (Enard), incurrió en pagos tardíos de las becas a deportistas a lo largo del año. De Urquiza anticipó que la idea para su flamante gestión es directamente “cambiar ese sistema”. “Hay deportistas que cobran cinco becas”, se quejó.

En diálogo con el diario Olé, negó la intención de privatizar la Secretaría, aunque ponderó la “ayuda” que podrán recibir de las compañías. “Lo que no puede ser es que el deporte solo viva del Estado, es una locu-

ra. Hay muchas empresas que nos pueden ayudar. No puedo entender eso de ‘vamos a pedirle al Estado’”. “Papá, dame plata. No, andá a laburar, ya tenés 21 años”, manifestó el flamante secretario.

De Urquiza se desempeña en la organización deportiva de marcas como Topper y Signia desde hace dos décadas. El también expresidente de la asociación de Paddle será el encargado de llevar adelante la gestión de la Secretaría, a la que el Gobierno nacional prevé otorgar para el año que viene un presupuesto de 991 millones de pesos, lo que representará un recorte nominal de 9,6 por ciento en comparación con este año, el tercer ajuste consecutivo para el área.

Este año, la continuidad del Enard entró en zona de riesgo cuando el proyecto de reforma impositiva del gobierno nacional le quitó a este organismo su independencia financiera y pasó a depender del Estado

Nacional. A partir de esa medida, el gobierno le quitó al organismo el financiamiento autónomo del 1 por ciento del impuesto a la telefonía celular, clave para la actividad del organismo.

Fue entonces cuando los deportistas comenzaron a denunciar en sus redes sociales que no estaban cobrando las becas en tiempo y forma. “Me informan que las becas están frenadas porque el ministerio no libera los fondos. Como deportista, mi rendimiento mejora y mi estadía depende de ellas. No olvidemos que no es solo fútbol. El Mundial ya terminó”, escri-

bió la nadadora cordobesa Macarena Ceballos en julio.

De Urquiza adelantó que planea modificar completamente ese sistema. “Hay deportistas que cobran cinco becas. No tiene sentido”, resaltó y puntualizó: “Hacer cambios hoy no es tan fácil, pero vamos a tratar de ir ordenándolo. El Enard tiene aproximadamente 2.200 personas que cobran 3.000 becas. El objetivo es que el deportista de alto rendimiento se sienta cómodo para que, con esa beca, pueda subsistir, esté tranquilo y pueda hacer el deporte que tiene que hacer porque puede subsistir”.





Primera Clase GRATIS

WhatsApp 15569137

ANDREA INSTRUCTORA



O'Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

Si venís con una amiga solo paga una!!!!

A BAILAR CON ANDRE!!

PROMOCIÓN 2x1



AVISOS CLASIFICADOS

RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACKINLAY N° 601 P.B - RÍO GRANDE - TIERRA DEL FUEGO TEL: (02964) 422-255



ALQUILERES

-Depto. en Zona Centro, 1 dormitorio, estar-comedor, cocina y baño. Posee balcón. \$20.000. Ref. A1-094. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. amoblado en B° Danés semiamoblado, 1 dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. de Luz incluido. \$8.000. Ref A1-046. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, cocina-comedor y baño. \$9.000. Ref. A1-074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Deptos en edificio Posadas y Guatemala, de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan temporarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. amoblado en Moyano 1100, 1 dormit, cocina-comedor y baño. \$9.500. Ref. A1-031. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en B° C.G.T, 1 dormit., cocina-comedor y baño. \$10.000. Ref. A1-069. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en Chacra IV, 1 dormit., cocina-comedor y baño. \$8.500. Ref. A1-092. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en Zona Centro, 1 dormit., cocina-comedor, desayunador y baño completo. \$ 17.500. Ref. A1-079. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en B° Chacra Rafúl, en Catamarca 12, 2 dormitorios, cocina-comedor, y baño. \$ 14.500. Ref. A2-077. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa interna en B° Mutual, en calle Viedma al 300, 3 dormit., 2 baños, cocina-comedor y parrilla. \$14.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Costa Norte, en calle Santiago Ojeda al 600, 3 dormit., baño, cocina, living-comedor, lavadero y toilette en planta baja. \$20.000. Ref. A3-080. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini al 500. \$50.000. Ref. A6-044. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. \$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, baño y depósito. \$10.500. Ref. A6-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico en Galería a estrenar en dos plantas 150 mt2, sobre calle Rosales 437. \$45.000. Ref. A6-051. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Oficinas en B° Mutual en calle Jorge Luis Borges al 300. Ref. A6-050. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt de ls. Malvinas. \$75.000. Ref. A7-013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Oficinas en céntrico edificio "Fausti", a es-

trenar con excelente vista al mar y a la ciudad, con ascensor, escalera de emergencia, red y alarma de incendio, salida de emergencia, pisos de porcelanato y loza radiante. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en \$135.000 y en 3° piso de 170 mt2 en \$70.000. Ref. A6-043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.



VENTAS

-Departamento monoambiente en Edificio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U\$S 68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Departamento en Chacra XIII PB, 3 dormitorios, cocina-comedor, baño y patio. U\$S 60.000. Ref. V3-100. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, living-comedor, baño, entrada de vehículo y patio parqueado. U\$S 157.000. Ref. V2-105. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, cocina, patio y baño. U\$S 130.000. Ref. V2-112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex en B° Chacra II, 2 dormit., living-comedor, cocina, hall frío, baño y patio trasero. \$ 2.100.000. Ref. V2-022. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-

dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, jardín y patio. U\$S 180.000. Ref. V4-104. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 dormit., baño con antebañ, amplio play room, living, cocina-comedor, lavadero, quincho, patio y entrada de vehículo. U\$S 200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naranjos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, living, entepiso, galpón con quincho y garaje. Terreno parqueado y cercado. Se acepta permuta por propiedades en Río Grande. \$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno en B° Buenavista, sobre calle Trocello al 600. Posee 265 mt2. U\$S 65.000. Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 700. U\$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno sobre calle San Martín al 3100, 360 mt2. Todos los servicios. U\$S 90.000. Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y Alberdi, 308 mt2. U\$S 165.000. Ref. V8-063. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

HORÓSCOPO

Aries

24 de marzo - 20 de abril



Será un momento para aprender de lo que vivió en el pasado. Intente corregir los errores que cometió por desesperado y evite caer nuevamente en ellos.

Tauro

21 de abril - 20 de mayo



Antes de concretar esa decisión trascendental para su vida, intente tomar las precauciones necesarias. Podría surgir algún riesgo si no actúa de forma responsable.

Géminis

21 de mayo - 20 de junio



Evite que cualquier persona lo bloquee en sus decisiones y ejerza poder sobre su persona. Usted ya es maduro y sabe qué hacer sin tener que pedir ayuda a alguien.

Cáncer

21 de junio - 22 de julio



Manténgase firme en cada uno de sus pensamientos. En caso de que deba tomar una decisión, piénselo bien, ya que puede actuar erróneamente y salir perdiendo.

Leo

23 de julio - 29 de agosto



Si bien usted ya sabe que le cuesta, deberá aceptar con paciencia lo que está viviendo y elaborar un nuevo plan para alcanzar sus objetivos. No se rinda.

Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Intente aceptarse con sus virtudes y defectos. Entienda que en su vida debería ser menos exigente consigo mismo y dejar que las cosas fluyan solas.

Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



No dude en agasajar a los que aprecia de la manera que desee. Siempre su espíritu servicial lo convirtió en un gran anfitrión e hizo que la gente lo valore.

Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Quite los viejos pensamientos y costumbres vividas. Comprenda que en la vida no hay que quedarse solo con el pasado, al contrario, aprenda nuevas experiencias.

Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Prepárese, ya que hoy será una jornada especialmente propicia para planificar todos los deseos que anheló en su vida. Sepa que pronto conseguirá alcanzarlos.

Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



Procure abandonar sus pensamientos superficiales, de lo contrario, no podrá alcanzar los objetivos que se propuso. Intente ser más realista en la vida.

Acuario

22 de enero - 21 de febrero



Comprenda que muchas veces las decisiones precipitadas pueden llegar a ser causa de un arrepentimiento futuro. Piense bien antes de actuar para luego no arrepentirse.

Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Será bueno que deje de decidir por los demás sin que ellos se lo pidan. Intente averiguar lo que los otros desean antes de imponer sus criterios.

TIEMPO FUEGUINO

GUÍA DE SERVICIOS



TELÉFONOS ÚTILES

USHUAIA (02901)		RÍO GRANDE (02964)	
Hospital R	07 / 423200	Policía	441108
cial	421773	Defensa Civil	103 / 424163
Policía Federal	422969	Bomberos de Policía	100 / 433110
Bomberos voluntarios	100 / 421333	Bomberos Voluntarios	422457
Clínica San Jorge	422635 / 421333	Comando de Operaciones	101 / 433104
Sumu	421721 / 421930	Policía - Unidad Regional Nte	433101
Defensa Civil Municipal	103 / 422108	Policía - Unidad de Det	445650
Defensa Civil Provincial	430176 / 422003	Policía - Unidad Prev	45023 / 025
Gas Camuzzi (emergencias)	0810 999 0810	Hospital	421258 / 107
Gas Camuzzi	0810 555 3698	Policía Federal	422988
Obras y Servicios S	421401 / 421329	Cooperativa Eléctrica	421777
Dirección de Energía	422295	Camuzzi	0810 999 0810
A.C.A.	433455	Prefectura Naval	422305 / 106
Gendarmería Nacional	431800	Aeropuerto	420699
Prefectura Naval	421245	Aerolíneas Argentinas	430748
Policía Aeronáutica	435909	Gendarmería	431953
Base Naval	431601	Secretaría de Seguridad	427379 / 377
Aeropuerto	421245	Grúa ACA	15567403
Aerolíneas Argentinas	435516	Judiciales	
Municipalidad de Ush	422089	Cámara de Apelaciones	443465 / 030
Subs. Municipal de Turismo	432000	Juzgado	424694
Información Turística	0800 333 1476	Juzgado YPF	443027 / 028



BARCAZA

HORARIO DE ATENCIÓN
9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
<http://www.tabsa.cl/portal/index.php/es/>

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
<https://www.facebook.com/TABSA>



FRONTERA

HORARIO DE ATENCIÓN
08:00 a 22:00 horas



COTIZACIONES

DÓLAR

Compra
\$35,67

Venta
\$37,50

PESO CHILENO

Compra
\$0,055

Venta
\$0,068

FARMACIAS DE TURNO



RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA
DEL PUEBLO San Martín 402 Tel. 422525	FARMACIA DEL LAGO Av. De los Shelknam 115 Tel: 02901 492229	FARMATOTAL MAGALLANES 856 Tel: 436010

CLIMA

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA	IS. MALVINAS
 Mínima 2°C Máxima 6°C	 Mínima 1°C Máxima 4°C	 Mínima 0°C Máxima 2°C	 Mínima 1°C Máxima 2°C

TIEMPO FUEGUINO

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: 02964)422-255

Archivo
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Dirección Ana Pazos
Jefe de redacción: Diego Zalazar

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Página Web
www.tiempofueguino.com

Facebook
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter
[@TiempoFueguino](https://twitter.com/TiempoFueguino)



CONFORT
CERCANÍA
EXCLUSIVIDAD

EDIFICIOS SOLARES

Fagnano



OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN

entrega del **35%**

financiación a **10** años + CAC

Dólar a **33** pesos

Departamentos de **3** ambientes
cocheras y bauleras

disponibles en Marzo del **2020**

Consultanos para más información

Río Grande
Ruta 3 km 2804
CASA 40000
2854 640404
admin@zapco.com.ar
admin.rio@zapco.com.ar



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.